

Gestartet wurde um 10 Uhr von der Hauptschule in Ardagger dann gings rüber nach Grein in Struden rauf zu Gasthaus Langenbach wo wir eine Pause machten, dann gings über Div. Güterwege weiter über Waldhausen ,Angermühle rauf zum Mostheurigen Köck wo wir das Mittagsessen einnahmen. Nach ca. 1,5 Stunden gings zurück natürlich wieder über sämtliche Güterwege nach Grein zum Gasthaus Hahn. Insgesamt nahmen 15 Fahrzeuge teil von den OF-St.Martin waren 10 Fahrzeuge mit dabei.

**Bilder folgen in der Rubrik Fotos**

